

Protokoll über die Jahreshauptversammlung am 19.03.2016, 20.00 Uhr im Sportheim

TOP 1: Begrüßung

1. Vorstand Werner Endres begrüßte die anwesenden Mitglieder (53), unter ihnen Bgm. Vertretung Herr Stefan Kramer, Pfarrer Herbert Hermle, die Ehrenmitglieder Josef Demharter und Hans Albrecht und Gemeinderäte. Die Ladung war frist- und formgerecht erfolgt, die auswärtigen Mitglieder waren schriftlich eingeladen worden.

TOP 2: Totengedenken

Der Vorstand berichtete, dass im abgelaufenen Jahr leider wieder einige Vereinsmitglieder verstorben sind. Die Anwesenden erhoben sich für eine Gedenkminute.

TOP 3: Schriftführerwechsel

Der Vorstand erläuterte den Rücktritt des amtierenden Schriftführers Farschid Etemad aus persönlichen Gründen mit Danksagung an Claudia Steiner, August Thoma und Erich Stadler bezüglich der Vertretung.

TOP 3: Bericht über die Generalversammlung 2015

Stellvertretend verlas Herr Stadler das Protokoll über die Generalversammlung 2015.

TOP 4: Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Jahr

In seinem Bericht über das abgelaufene Jahr erinnerte Vorstand Endres an die Veranstaltungen und Aktivitäten des Vereines. Maibaumfeier mit dem Männer Gesang Verein, Sommerfest, AH-Turnier, Rocknacht der Fußballabteilung, Sommerfest mit Preisschafkopfen, Stockerturnier, Neuverpachtung des Sportheimes, Überdachung des Sportheimes, Weihnachtsfeier, Schneebar, Faschingsball mit der FFW.

Der 1. Vorstand bedankte sich bei allen, die zum Gelingen der vom Verein durchgeführten Veranstaltungen beigetragen haben.

Für das Sportheim war aufgrund mehrerer Faktoren eine Neuverpachtung erforderlich, da es mit den ehemaligen Pächtern öfters Probleme gab. Erfreulich war, dass die alten/neuen Pächter Edith und Bodo Suffner wieder gewonnen werden konnten und uns mit leckerer Bewirtung zur Seite stehen.

Besondere Aufregung brachte der Einbruch in das Sportheim in der Nacht vom 1.02. bei dem ein Sachschaden von rund 15.000,00 Euro entstand.

Aber auch der Wechsel des Postens des Schriftführers war nicht erfreulich. Ein Mitglied des SV Adelsried hatte sich bereit erklärt, dieses Amt anzutreten und wurde daraufhin auf

niedrigstem Niveau zum Rücktritt vor Antritt des Amtes gezwungen. Dazu wurden nicht nur Drohbriefe angewandt auch das Sportheim und die Stockerhütte wurde beschmiert. In dieser Angelegenheit wurde Strafanzeige erstattet.

Mit großem Stolz berichtet Endres über das 70-jährige Bestehen des SVA und das 50-jährige Jubiläum der Tischtennisabteilung.

Als neue Jugendleiterin stellte Endres Gisela Mayr und Ralph Henkel als JFG-Verantwortlichen vor. Er dankte allen

Mitgliedern/Vorstandschaft/Ausschussmitgliedern/Jugendleitern/Abteilungsleitern für die geleisteten Dienste.

Der 1. Mannschaft der Fußballer wünschte der Vorstand für die noch ausstehenden Spiele viel Glück, damit der Klassenerhalt noch geschafft werden kann.

Der derzeitige Mitgliederstand beträgt 531 und ist somit gering rückläufig zum vergangenen Jahr.

Top 5: Berichte der Abteilungsleiter

In den folgenden Beiträgen berichteten in Vertretung für Sreto Zupur Jürgen Weinhardt für die Fußballer, August Thoma für die Tischtennisspieler, Oliver Rieger für die Stockschützen, Heiko Mohr für die Ski- und Wanderabteilung und Joachim Wiech für die Gymnastikabteilung und die Radler über das Geschehen in ihren Abteilungen.

TOP 6: Kassenbericht

Kassier Joachim Wiech gab einen ausführlichen Bericht über die finanzielle Situation des Vereines. Die erfolgreichen Feste, die Altpapiersammlung, die Bandenwerbung brachten dem Verein wertvolle Einnahmen.

Als Fazit konnte festgestellt werden, dass der Verein, trotz der in den vergangenen Jahren getätigten Investitionen, auf gesunden Beinen steht. Detaillierten Kassenbericht einsehbar bei Joachim Wiech.

TOP 7: Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfung wurde von den Revisoren Josef Sumser und Michael Groh vorgenommen. In seinem Vortrag bescheinigte Josef Sumser eine ordentliche und sehr übersichtliche Kassenführung.

TOP 8: Entlastung der Vorstandschaft

Auf Vorschlag des Kassenprüfers erfolgte die Entlastung der Vorstandschaft ohne Gegenstimme. Bericht über die Kassenprüfung siehe Anlage.

TOP 9: Ehrungen

Bei den Ehrungen konnten 1. Vorstand Werner Endres und 2. Vorstand Franz Steiner zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft im Verein mit Urkunden und Ehrennadeln auszeichnen. Erfreulicherweise nahmen viele der zu Ehrenden an der Versammlung teil.

Für **25 Jahre Mitgliedschaft** wurden geehrt: Daniela Gaßner, Martina Haas, Sebastian Kalkbrenner, Michael Schuster, Andreas Thoma

40-jährige Mitgliedschaft: Sieglinde Ohnesorg, Josef Wiedemann

50-jährige Vereinszugehörigkeit: Heinz Schönenberg, Ludwig Stutzmüller, Karl Suttner, Michael Zott

60-jährige Mitgliedschaft: Frieder Geiger, Johann Lenzgeiger, Rudi Rossmann

70-jährige Mitgliedschaft: Johann Albrecht

Ehrenmitglieder: Johann Lenzgeiger, Helmut Bestle, Erich Stadler

TOP 10: Neuwahlen

Bei den turnusgemäßen Neuwahlen trat Schriftführer Faschid Etemad nicht mehr zur Wiederwahl an.

Der amtierende Vorstand bedankt sich für die gute Zusammenarbeit bei den Vorstandsmitgliedern und dem Vereinsausschuss.

Die vom 3. Bgm. Stefan Kramer geleiteten Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis:

1. Vorstand: Werner Endres 51 Jastimmen, 2 Enthaltungen

2. Vorstand: Franz Steiner 50 Jastimmen, 1 Enthaltungen, 1 Stimme Claudia Steiner.

Schriftführer: Gisela Mayr 52 Jastimmen, 1 Enthaltung

Kassier: Joachim Wiech, 52 Jastimmen, 1 Enthaltung

Beisitzer: Für die Wahl der 5 gem. Satzung vorgesehenen Beisitzer wurden vorgeschlagen:

Jürgen Weinhardt, Michael Groh, Erich Stadler, Robert Kalkbrenner und Josef Stegmüller.

Als Beisitzer wurden von der Versammlung gewählt:

Josef Stegmüller, Erich Stadler, Jürgen Weinhardt, Michael Groh und Robert Kalkbrenner.

Kassenprüfer: Als Kassenprüfer wurden Michael Groh und Josef Sumser gewählt.

Die Wahlen zur Vorstandschaft und für den Schriftführer wurden in geheimer Wahl durchgeführt, die Beisitzer und die Kassenprüfer wurden durch Akklamation gewählt.

Alle gewählten Personen nahmen die Wahl an.

TOP 11: Verschiedenes

Aus der Versammlung kam unter diesem TOP eine Wortmeldung:
Vorschlag – Wahl alle 3 Jahre

In einem Schlußwort bedankte sich Bgm. Verteter Stefan Kramer bei den Verantwortlichen des Sportvereines für ihren Einsatz für die Sportler und für die Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde.

Auch Pfarrer Hermle bedankte sich in einem Schlusswort für die Jugendarbeit die der Verein leistet. Den Fußballern wünschte er noch die Siege, die zum Klassenerhalt notwendig sind.

Mit einem Schlusswort des neuen/alten Vorstandes Werner Endres endete gegen 22.30 Uhr die harmonisch verlaufene Versammlung.

Protokoll erstellt: Gisela Mayr